

à la vie publique. Il s'intéresse beaucoup aux découvertes scientifiques. Il a visité les stations et laboratoires de recherche du Royaume-Uni, et il occupa en 1951 le poste de président de l'Association britannique pour l'avancement des sciences. C'est également sur son initiative qu'eut lieu à Oxford en 1956 la conférence d'étude du Commonwealth sur les aspects humains de l'industrialisation.

Le duc est venu plusieurs fois au Canada, soit en compagnie de la Reine soit de sa propre initiative. Il se rendit à Vancouver à l'été de 1954 pour l'inauguration des Jeux du Commonwealth. En octobre 1958, il participa, à titre de président, à la Conférence mondiale de l'English Speaking Union. Il vint de nouveau au Canada en 1960 et 1962 pour organiser et présider la deuxième conférence d'étude sur les conséquences des nouvelles découvertes industrielles.

Les discours prononcés par le prince Philippe de 1956 à 1959 ont été publiés en volume sous le titre «PRINCE PHILIP SPEAKS».